

Ä132 Weil gutes Korn nicht vom Himmel fällt: Landwirtschaft

Antragsteller*in: LAG Landwirtschaft

Beschlussdatum: 04.10.2018

Text

In Zeile 692:

Wir wollen eine zu 100 Prozent gentechnikfreie Landwirtschaft. ~~Das Land muss die freiwilligen Zusammenschlüsse von landwirtschaftlichen Betrieben in Brandenburg zu gentechnikfreien Regionen unterstützen. Auf Bundes- und EU-Ebene muss sich Brandenburg gegen Gesetze zur Zulassung und Vermarktung von gentechnisch verändertem Saatgut oder zum Patentschutz gentechnisch veränderter Pflanzen und Tiere einsetzen.~~ Wir werden die freiwilligen Zusammenschlüsse von landwirtschaftlichen Betrieben in Brandenburg zu gentechnikfreien Regionen unterstützen. Das klare Urteil des europäischen Gerichtshofs, dass auch Genschere und andere neue Gentechnikmethoden unter das bestehende Gentechnikrecht fallen, begrüßen wir ausdrücklich. Nur so können das Vorsorgeprinzip umgesetzt und die Wahlfreiheit für Verbraucher*innen und Landwirt*innen garantiert werden. Versuchen, das Gentechnikrecht abzuschwächen, werden wir entschieden entgegentreten..

Begründung

Nach dem EuGH Urteil ist das Gentechnikrecht zu neuen Gentechniken gut und wirksam, wir müssen uns gegen eine Deregulierung stemmen und nicht für neue Gesetze eintreten.

Zudem wollen wir die "Wir-Botschaft" setzen und nicht das Land in die Pflicht nehmen.